

Paris, 9 décembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NGE finalise l'acquisition de Saceem et confirme son ancrage en Amérique Latine.

NGE annonce la finalisation de l'acquisition de Saceem, le leader uruguayen de la construction. Cette opération marque la plus importante croissance externe de NGE à l'international et renforce sa présence initiée il y a plus de 20 ans sur le continent sud-américain, notamment en Uruguay, au Pérou et au Paraguay. La valeur d'entreprise de cette acquisition s'élève à 45 millions de dollars.

Avec cette opération, le chiffre d'affaires international de NGE progresse de +78 % sur un an (données proforma) et s'établit à 720 M€. Le Groupe compte aujourd'hui près de 5 800 collaborateurs à l'international, soit 22,5% de ses effectifs totaux. **NGE anticipe un chiffre d'affaires international de 1 milliard d'euros à horizon 2028.**

Fondée en 1951, l'entreprise **Saceem** s'est imposée comme un acteur majeur dans les domaines de la construction, des infrastructures, de l'énergie, de l'industrie, des ouvrages hydrauliques et des concessions. En 2024, ses activités Infrastructures représentaient 45 % du chiffre d'affaires, suivies par les Routes (18 %) et le Bâtiment (11 %). Avec une part de marché de 10 % dans les Travaux Publics en Uruguay et un chiffre d'affaires de 350 millions de dollars américains, **Saceem est un pilier de l'économie du pays, reconnu pour son excellence technique et son savoir-faire.**



« L'intégration de Saceem constitue une étape stratégique pour NGE. Elle renforce notre présence en Amérique Latine et consolide une plateforme régionale robuste, créatrice de valeur et alignée avec notre trajectoire de croissance internationale. Nous partageons les mêmes valeurs d'entrepreneuriat et de solidarité avec l'énergie et la volonté de construire des infrastructures au service du développement des territoires et de leurs populations. Nous avons la même vision de nos métiers, c'est essentiel pour grandir ensemble. » **Jean Bernadet**, Président de NGE



« En rejoignant NGE, nous consolidons notre position en Amérique Latine et nous intégrons un groupe qui va nous permettre d'accélérer notre développement. Cette étape stratégique renforce nos capacités d'investissement et nous donne un accès élargi à des marchés porteurs dans la région. Nous allons avoir une force de frappe plus importante qui nous permettra d'atteindre des marchés d'avenir notamment dans les mobilités, les énergies et l'eau. » **Alejandro Ruibal**, Directeur Général de Saceem

Cette opération permet à NGE de disposer d'une **plateforme régionale intégrée Multimétiers**, capable de proposer des solutions globales en ingénierie, construction et financement de projets. Cette nouvelle implantation consolide la position de l'Amérique Latine comme première zone internationale du Groupe.

Ces dernières années, de nombreuses filiales de NGE (NGE Concessions, TSO...) et Saceem ont déjà démontré la réussite de leur collaboration sur plusieurs projets emblématiques, tels que le « **Ferrocarril Central** » en **Uruguay** ou encore la **construction des digues de protection des rivières La Leche et Motupe au Pérou**. Ces réalisations illustrent leur **vision partagée de leur engagement local pour des projets d'infrastructures durables au service de la transition écologique**.

Cette opération s'inscrit pleinement dans la **stratégie de croissance internationale de NGE**, qui vise à :

- **Déployer le modèle Multimétiers** dans des pays aux contextes économiques et sociaux favorables ;
- **Cibler des Grands Projets d'infrastructures complexes** en capitalisant sur les expertises de pointe du Groupe (ferroviaire, cycle de l'eau) ;
- **Développer le portefeuille de projets financés** dans les domaines de la mobilité, de l'eau, des énergies, des télécommunications et des projets urbains.

A propos de NGE :

NGE – Nouvelles Générations d'Entrepreneurs –, le quatrième groupe français de BTP, construit des grandes infrastructures et des projets urbains ou de proximité. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est un acteur de référence pour la réalisation d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital). Avec un chiffre d'affaires de 5 milliards d'euros, NGE est présent dans une vingtaine de pays et accompagne les donneurs d'ordre privés et publics pour financer, concevoir et réaliser leurs projets de transition dans les domaines de l'eau, des mobilités, des rénovations urbaines, des énergies et des télécoms. Les 26 000 collaborateurs de NGE sont fiers de contribuer à la construction d'ouvrages qui changent le monde.

Contact presse :

Léonore MASCARELL
leonore.mascarell@gmail.com
+33 (0)6 88 72 96 17

À propos de SACEEM – www.saceem.com/

Saceem et Grinor forment un acteur majeur de la construction en Uruguay, avec plus de 74 ans d'expérience. Saceem se distingue par son approche Multimétiers, couvrant les domaines des infrastructures, de l'énergie, du cycle de l'eau, des télécommunications et de l'architecture, tandis que Grinor est spécialisée dans les infrastructures routières et se distingue par son expertise en fondations et revêtements pour projets urbains.

Grâce à son activité Concessions, Saceem est un acteur clé des projets financés, avec des références routières, éducatives et ferroviaires telles que les Partenariats public-privé (PPP) Ruta 21 et 24, le PPP Educativas II et le Ferrocarril Central. Prés

Présent également au Pérou et au Paraguay, il a mené à bien plus de 1 700 contrats et emploie plus de 1 800 collaborateurs.

Contact presse:

Enrique Rivero

enrique.rivero@rivero-quirino.uy

+598 (0) 91 521 422